

Zürich, 21. Dezember 2022

## **Wechsel in der Leitung der Stiftung Elternsein**

Thomas Schlickenrieder, 65, Geschäftsführer der Stiftung Elternsein, hat sich aus privaten Gründen entschieden, seine operative Position auf Ende 2022 abzugeben. Tobias Winterberg, in der Stiftung bislang für strategische Projekte verantwortlich, wird im Auftrag des Stiftungsrates die Geschäftsleitung in der Funktion als Chief Operating Officer übernehmen, bis über die definitive Neubesetzung entschieden wird. Thomas Schlickenrieder bleibt der Stiftung als neuer Stiftungsrat erhalten.

Ellen Ringier, Präsidentin des Stiftungsrates, würdigt die Arbeit des abtretenden Geschäftsleiters: «Thomas Schlickenrieder hat sich die letzten 15 Jahre unermüdlich und mit grossem Engagement für die Stiftung eingesetzt. Und in seiner Doppelfunktion als Verlagsleiter von Fritz + Fränzi hat er es geschafft, die wirtschaftliche Basis des Elternmagazins auf ein solides Fundament zu setzen, von dem wir auch in Zukunft profitieren werden. Ich bedanke mich herzlich bei ihm für die geleistete Arbeit und wünsche Thomas für die Zukunft alles Gute!»

«In den vergangenen Jahren habe ich mit viel Herzblut versucht, die Eltern zu stärken, zu ermutigen und ihnen mit unseren Angeboten und Projekten den Erziehungsalltag zu erleichtern. Es war mir eine Ehre, mit all den Menschen zusammenzuarbeiten, welche unsere Arbeit und unsere Mission unterstützt und gefördert haben.» schaut Thomas Schlickenrieder auf seine Arbeit als Geschäftsführer zurück.

Tobias Winterberg ist seit 2012 in verschiedenen Funktionen für die Stiftung Elternsein tätig. Er bringt grosse Erfahrung aus dem Verlagsgeschäft mit, weiss aber auch, wie man ein Unternehmen führt und kennt durch seine diversen Positionen bei der Stiftung die Organisation in all ihren Aspekten. «Wir sind überzeugt, dass Tobias Winterberg mit seinem breiten Knowhow und seiner jahrelangen Stiftungsarbeit die ideale Besetzung ist», sagt Stiftungspräsidentin Ellen Ringier.

Die Stiftung Elternsein wurde 2001 von Ellen Ringier gegründet. Die gemeinnützige Stiftung ermöglicht Eltern den Zugang zu Elternbildung und ist Herausgeberin des Schweizer ElternMagazins Fritz+Fränzi, dem meistgelesenen Elternratgeber der Schweiz.

Weitere Auskünfte:

Tobias Winterberg, Chief Operating Officer  
tobias.winterberg@elternsein.ch